

— Il se fait en ce moment une très vigoureuse campagne contre le mormonisme. Il est même question de choisir un jour où, dans toutes les chaires protestantes des Etats-Unis, retentiront simultanément des séries d'anathèmes contre cette secte polygamiste. Ceci est fort bien et part d'un bon naturel ; l'on oublie seulement que le divorce est un mal absolument pareil au mormonisme et que, logiquement parlant, un ministre qui reconnaît la légitimité du divorce n'a pas le droit de prohiber les coutumes de la petite Eglise de l'Etat de l'Utah.

— Mgr Quigley, archevêque de Chicago, vient de commencer l'érection d'un séminaire diocésain. Au prix de \$260,000 il a acheté 163 acres de terre avoisinant la ville épiscopale. Cela portera à sept le nombre des séminaires de théologie aux Etats-Unis. Jusqu'à présent Baltimore, Boston, New York, Saint-Paul, Rochester et Niagara étaient seuls à jouir de ce privilège. J'apprends aussi qu'à San Francisco, très prochainement, une maison du même genre sera ouverte et sera mise sous la direction des prêtres de Saint-Sulpice. Celle de Chicago sera sous la gouverne de prêtres diocésains.

— Pour n'en pas perdre l'habitude, je cite la conversion au catholicisme du Rév. Charles Schultz, qui vient d'avoir lieu à Milwaukee. Encore un luthérien qui s'aperçoit qu'une religion devant nécessairement avoir une base divine, il est préférable de suivre la religion du Christ-Dieu que la secte d'un moine apostat.

— L'Université catholique de Washington vient de créer une chaire de littérature allemande. A coup sûr la langue de Goethe, de Schiller, de Goerres et de Mœhler méritait cet honneur. Celle de Corneille, de Racine, de Bossuet et de Lacordaire aura sans doute son tour bientôt ?

— Encore deux de nos évêques viennent de disparaître de la scène du monde pour aller recevoir leur récompense des mains du Christ. Mgr Antoine Durier, des Natchez, en Louisiane, est mort